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　皆さん、こんばんは。
　１ヶ月振りの例会となりました。前回が１／
17新年会、前々回が12／18クリスマス例会でし
たので、１ヶ月に１回しか会えないというのは
本当に残念で正に「コロナ憎し」です。
　さて、昨日冬季オリンピックが閉幕しまし

た。ロータリー単年度で２回もオリンピックが開かれ、それに
コメントできる会長は後にも先にも私だけではないでしょうか
（笑）。コロナ禍ということやロシア問題など、始まる前から
様々な物議が醸され、大会期間中もドーピング問題や判定疑惑
など騒がれた五輪でしたが、皆さんはどのように感じましたで
しょうか。
　私は、「やっぱり何だかんだ言ってもスポーツはいい」とい
う感想です。各競技での選手たちの奮闘・健闘には涙し感動し
ました。私個人的に最も印象に残ったのは、山形にもゆかりの
ある「高梨沙羅」選手です。母方の祖父母が置賜（米沢と高
畠）在住ということで、W杯でも蔵王を得意としており何度も
優勝しています。本大会でも「金メダルを」と期待しておりま
したが、まさかの失格……
　何とも後味の悪い“疑惑”だけが残りました。でも、次回（４
年後）でも沙羅ちゃんは29歳、最も〝脂が乗った〟パフォーマ
ンスを魅せてくれることでしょう。楽しみにしたいと思います。
　本日はもうひとつ。２月より二田奈美さんの入会が正式に認
められましたのでご報告申し上げます。

第855回例会（第18回例会）２０２２年２月２1日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎金田史生

　来月29日火曜日に山形南RCとの合同例会を予定しておりま
すが、コロナ感染状況次第では中止もあり得ますので、その場
合には28日月曜日に親睦例会に変更になります。状況を見てご
案内させていただきます。来週の例会は古澤利治会員の会員卓
話です。有意義なお話を聞けると思いますので、出席お願いい
たします。今日と来週の例会食事はテイクアウトとさせていた
だきます。委員会活動　中間報告

金田会長挨拶

時間（タイムスケジュール）
18：30　開会点鐘	 ：金田会長
18：31　RCソング黙唱
18：33　ロータリー目的黙唱
18；35　会長挨拶	 ：金田会長
　　　　 新入会員バッジ授与式	 ：二田会員
18：45　幹事報告	 ：浦山幹事
18：48　委員会報告
18：50　２月度誕生日会員
　　　　 高柳誠会員（２／３）・金田史生会員（２／７）・
　　　　 池野広会員（２／14）・後藤卓也会員（２／28）
　　　　 ニコニコBOX	 進行：古澤会員
本日のプログラム／会員卓話
19：00　委員会活動中間報告
　　　　 ■クラブ奉仕委員会　　　天口大委員長（欠席）
　　　　 ■職業奉仕委員会　　　　阿部大委員長（欠席）
　　　　 ■社会奉仕委員会　　　　渡邉大委員長（幹事代読）
　　　　 ■国際奉仕委員会　　　　須藤大委員長
　　　　 ■青少年奉仕委員会　　　結城大委員長
　　　　 ■補助金事業経過報告　　髙橋小委員長
19：15　閉会点鐘　　　　　　　　　：金田会長

タイムスケジュール

◆出席報告
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幹事報告

　浦山一豊さん、金田史生さん、後藤卓也さん、二田奈美さん、
古澤利治さんからニコニコをいただきました。

ニコニコBOX　第855回例会は、ほぼ一か月ぶりの例会となりました。例会
行事では、会長挨拶後に新入会員の二田奈美さんに入会キット
とロータリーバッジが金田会長から授与されました。二田会員
には今後の活躍が期待されます。
　また、大委員長より委員会活動中間報告が行われました。コ
ロナ禍のために各委員会活動が思うようにできず、一日も早い
コロナ終息を願う発表内容となりました。また、高橋小委員長
より地区補助金事業の経過報告がありました。


